

¿QUIÉN CREES QUE ES UNA VÍCTIMA DE LA TRATA DE SERES HUMANOS ?



Me llamo Mamadou.
Soy senegalés.

Mamadou viajó con la promesa de un contrato. Trabaja más de 10 horas al día. Le retienen el pasaporte. No cobra nada porque debe a su empleador el precio del viaje.



Me llamo María.
Soy española.

A María le ofrecieron un buen contrato en un país de la Unión Europea con viaje y alojamiento pagados. Trabaja más horas de las legalmente establecidas. Cobra menos del salario prometido. Se aloja en un barracón que no reúne las condiciones mínimas de higiene.

AMBOS LO SON



LA TRATA CON FINES DE EXPLOTACIÓN LABORAL ES COMPRAVENTA DE SERES HUMANOS